



Championnat départemental de Badten

publié le 24/03/2017

COLLÈGE HENRI MARTINEAU

Ce mercredi 22 Mars, des élèves du collège ont participé à une compétition départementale de Badten à Niort. Le Badten consiste à rassembler des matchs de badminton et de tennis de table. Pour chaque rencontre entre deux équipes, les élèves devaient faire un simple fille, un simple garçon, un double filles, un double garçons et un double mixte en jouant 10 points au badminton et 10 points au tennis de table.

Il y avait 3 équipes du collège et 3 équipes extérieures. L'équipe de Coulonges 3 finit à la 3e place, l'équipe de Coulonges 2 finit à la 2e place et l'équipe de Coulonges 1 finit à la 1ère place. Nos 3 équipes sont donc qualifiées pour le championnat académique de Badten. Bravo à tous les participants !!!!!

Rédactrices : Mayline MARTIN

Camille GROULT

Pauline RODAIS

Emma TURQUETIT

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.